

● Médico del Mundo

ALFONSO ASENJO GOMEZ. Murió el 29 de mayo a los 74 años. Premio Nacional de Ciencias en 1972, fundó el Instituto de Neurocirugía. Pertenecía a 44 sociedades científicas extranjeras. Como neurocirujano, su nivel era mundial. Viajó a Europa y fue nombrado Jefe de la Clínica de Neurocirugía en la Universidad de Berlín. Autor de numerosas obras, entre ellas **Neurocirugía**, y **Alecciones Vasculares Quirúrgicas del Encéfalo**, elaboró más de 300 artículos científicos. En 1973, abandonó Chile en lo que él denominó exilio voluntario. Viajó a Japón, Alemania y Panamá. Condecorado por el gobierno alemán, su currículum es tan extenso que ocupa 46 hojas oficio a espacio continuado. Su concepto de la medicina era social: "la medicina es una ciencia, un arte y una tecnología. En sus tres aspectos es una actividad propia del Estado o de instituciones por él regidas. Un médico no puede andar con un aparato de Scanner y un laboratorio en la espalda, realizando visitas a domicilio. Porque la medicina es cara, la pueden hacer las grandes instituciones y el Estado".

Alfonso Asenjo Gomez. Sipo. 4-1-1981.



p. 2

Médico del mundo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Médico del mundo. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa